



Julio Pindado (IME), Marcelino López (Global Exchange) y Jesús Galende (IME Business School). :: ALMEIDA

Las empresas divulgan sus becas en la Usal para incorporar nuevos talentos

Las facultades de Derecho y Economía acogen la I Feria Emplea Talento, promovida por el Instituto Multidisciplinar de la Empresa

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El socio director de PwC Fernando Martínez protagonizó ayer su octava visita a la Usal, en el marco de esta feria, para explicar su oferta laboral para los titulados universitarios. Esta actividad

se ha generalizado con otras Empresa IME, que son aquellas que se benefician de alguna de las actividades que realiza el Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME), según los datos aportados por el director del IME, Julio Pindado.

Además, cada vez hay más Empresas IME y cada vez más alumnos del Máster en Dirección de Empresas (MBA) y del MBA en Dirección de Empresas Familiares (MBA DEF) se aprovechan de estas atractivas ofertas de las empresas, que incluyen formación y empleo. Con ello, cada vez más candidatos acuden a IME

Business School a formarse en la octava edición del conocido MBA DEF, o a realizar el Máster en Dirección de Empresas (MBA) en alguna de las siguientes especializaciones: Comercio Exterior, Dirección Comercial, Dirección Financiera, Dirección de Recursos Humanos, Dirección de Operaciones, Dirección Contable o Asesoría Fiscal. También se oferta un Máster Interuniversitario en Gestión de Empresas Agroalimentarias (MIGEA), de especial interés para la el sector salmantino.

En los últimos siete años se han acumulado bastantes experiencias

exitosas de ayuda a empresas a través de la formación, lo que ha permitido formalizar el programa Emplea Talento IME. Este programa tiene por objetivo apoyar a las empresas a identificar, atraer, retener y comprometer el talento. Se trata de generar equipos de profesionales claves para el desarrollo de la empresa. En definitiva, la iniciativa consiste en una serie de servicios gratuitos para las empresas, que van desde solicitar la colaboración para planificar su estrategia en relación con los recursos humanos a nivel directivo y mandos medios, hasta pe-

dir candidatos con un perfil determinado, procediéndose a una preselección y organizándose la entrevista con los candidatos en sus instalaciones o en las del IME. Con ello, se logrado ser el punto de referencia del mercado laboral del entorno para mandos medios y directivos.

Precisamente, un capítulo más de este programa fue la I Feria Emplea Talento IME, en la cual participaron empresas IME, que son claros exponentes de varios de los subprogramas que hay en Emplea Talento IME. En concreto, la multinacional salmantina Global Exchange participa todos los años, apadrinando conocimiento para jóvenes que quieran formarse para tener una carrera directiva dentro de la compañía. Su director de Recursos Humanos, Marcelino López, presentó cuatro becas contrato con las que pretenden formar cuatro futuros directivos para una compañía en pleno proceso de crecimiento. Fernando Martínez Maestre, Socio Director de PwC (PricewaterhouseCoopers) presentó las becas-contrato PwC.

Contratos y prácticas

Otro ejemplo es Juan Luis Hernández, Gerente de SANVEN que ofrece una beca contrato en el subprograma Proyecto de empresa. También participa David Sánchez, director de Recursos Humanos de S.A. Mirat que desde el inicio ha apoyado estas iniciativas y detalló el contenido de la octava edición de la beca SA Mirat. La lista de participantes se completó con Diana Martín, técnico de Recursos Humanos de Corporación Financiera Arco, que presentó tanto sus becas como las prácticas remuneradas que ofrecen.

La intervención final corrió a cargo del catedrático Julio Pindado, que en su condición de director del IME, explicó las becas que otorga este prestigioso instituto y aquellas de empresas que no pudieron asistir finalmente, como la beca contrato Grupo Andrés Neumáticos, la beca Grupo Blázquez. También informó que hasta ahora hay confirmadas 13 becas para los distintos másteres de IME Business School, y teniendo en cuenta la trayectoria de otros años espera que el número final de becas se sitúe en torno a las 30.